



イエスは病気の人を いたわられました

どこへ行っても、イエスは病気の人やけがを
どしている人をいたわられました。復活した
後、イエスはニーファイ人のもとをたずねられま
した。イエスは、病気の人やけがをしている人を
だれでも連れて来るように言われました。イエス
はかれらをなぐさめられました。イエスはかれら
をいやされました。人々は、イエスが助けてくだ
さったことに感謝しました。●

この話は、3 ニーファイ 17:5 - 10 で読むことができます。

わたしは病気の人を いたわることができます

○ あなたが知っている人に病気やけがをしている人が
いないか気にかきましょう。

○ おいのりをして、助けるための計画を立てましょう。

○ 計画を実行しましょう!



ぼくは奉仕が好きです！ 大おじ
さんが病気になったとき、ぼくは大お
じさんのネコの世話を手伝いまし
た。それから、お父さんがペカンの
実をしゅうかくして市場に持って行
くのを手伝いました。

コリン・M, 7才
(アメリカ合衆国, ジョージア州)

あなたはどのようにして、イエスがされたように人を
助けようとしていますか。おたよりで教えてください。